

MUY MAL DATO

Más de 40.000 personas en España viven habitualmente en la calle como único hogar. De los 40.000 pertenecen 2.000 a la capital, Madrid.

Y...no debe ser "plato de buen gusto" tener por techo la luna y las estrellas con el consiguiente frío en invierno y las incomodidades que esto supone.

RAYOS Y MÁS RAYOS

Solo en un día (y que fue el 5 de sep. del 18), cayeron en España la friolera de 22.000 rayos. ¿Hay quien dé más?

PEÑA DE FRANCIA

¿SABES QUE MIDE 1.727 MTS. DE ALTURA?

ADIVINANZA

Dando saltitos llevo a mi "niño" en el bolsillito. ¿Qué es?

Solución: EL CANGURO

Y MÁS DE RAYOS

Agosto del 18 ha sido el año "del rayo". Se contabilizaron 800.000 rayos en toda España a lo largo de ese mes. En 100 años atrás no se conoce cosa igual.

LA MUJER Y EL TABACO

El tabaco y la falta de salud están íntimamente ligadas y caminan siempre de la mano, también en las mujeres que, debieran tener más cuidado por ciertos motivos.

-La relación cáncer de mama y tabaco es evidente y sabido.

Los bebés de madres fumadoras se resienten de este hábito de las mamás.

Y hasta hay un mayor número de mujeres depresivas si son fumadoras.

EN UN BAR DE NUESTRO PUEBLO, ESTOS DICHOS :

- = No hay vino malo, sino el bueno y el mejor.
- = Los momentos más simples son los mejores de la vida.
- = Bienvenido a mi casa...



DOMINGO XXX
TIEMPO ORDINARIO
CICLO A

Los de tiempos de Jesús se tenían un "cacao mental" que para qué... porque en su ley judía tenían que cumplir hasta 613 preceptos.

Y toda la discusión consistía a ver en qué orden de importancia había que cumplir. De ahí que le preguntaran a Jesús que cuál era para Él el más importante. Y, además, sabían del amor al prójimo pero, por discutir se discutía hasta quien era el prójimo...

Y la originalidad de la respuesta de Jesús es que puso en un mismo nivel de importancia el amor a Dios con el amor al prójimo como ambos preceptos inseparables como punto de apoyo de toda la ley de Moisés y los profetas. Pretender separar uno y otro es como pretender separar en Cristo lo humano de lo divino >: en ambos casos cabe una distinción pero no una separación.

Dios está en la parte débil : en el forastero (emigrante) ,en la viuda y el huérfano, en el pobre, en el enfermo, en el que vive su soledad...es donde hay que "reconocerlo".

.N .L .M.R . D..S Y .M.R .L PR.J.M.
S. B.S. T.D. L. L.Y Y L.S PR.F.T.S

LA OCASIÓN HACE AL LADRÓN

ACERTIJO :

NAZCO SIN TENER PADRE
Y AL MORIR YO, NACE MI MADRE.

Solución : LA NIEVE

NACIMOS PARA SER FELICES...
Y NO PARA SER PERFECTOS...

El amanecer es la parte más bonita del día porque es cuando Dios te dice : " ¡levántate! Te regalo otra oportunidad de vivir y comenzar nuevamente de mi mano."

Los días buenos te dan...FELICIDAD.
Los días malos te dan...EXPERIENCIA.
Los intentos te mantienen...FUERTE.
Las caídas te mantienen...HUMILDE.
Pero...SOLO DIOS TE MANTIENE DE PIÉ.

(s. Juan Pablo II)



ILEGALES...

62.126 AFRICANOS PASARON EL ESTRECHO EN EL AÑO 2.018, TODOS JÓVENES ,NIÑOS O MUJERES (ALGUNAS EMBARAZADAS).

El hambre , las guerras y las persecuciones por fines políticos le obligan en un desesperado intento por sobrevivir arriesgando y perdiendo muchos de ellos la vida en el intento.

Y , mientras tanto, las mafias y los traficantes sacando "provecho" de la situación...

LAS PALABRAS DE MODA EN LOS AÑOS...

2.013.....ESCRACHE (ESCRAQUE...

2.014.....SELFI

2.015.....REFUGIADO

2.016.....POPULISMO

2.017.....APOROFOBIA

2.018.....MICROPLÁSTICO

Lo de "aporofobia", recuérdalo, era aversión y odio a lo pobre.

Lo de "microplástico" es el exceso de plásticos basura en tierra y agua.

Los mares están llenos de microplásticos y comemos peces contaminados de ello por lo que es una amenaza contra el medioambiente y contra la salud.

Los plásticos se van degradando en el mar y convirtiéndose en pequeños plásticos que se tragan los peces y otros peces caen en redes de plásticos grandes .

Y es que hay plásticos que se tardan en descomponer y desaparecer más de cien años.

Ciertamente se buscaban, entre las pistas de los números... 686-687 y 688

Nada menos que a Ladis y Beatriz, matrimonio.

Y explicamos :

"Bienvenido" se llamaba también él y su padre, y de ahí lo de bienvenido de la pista 2.-

El padrino de él fue el Sr. Pepe Garzón (de Pozos).

La abuela materna de ella era Tomasa (Baldomino) que era de Boada pero se casó y vivió en El Cubo (el baile se su boda fue en el término de Los Tres Cuartos de donde era su padre capataz).

Viven Lucía y Esperanza.

Vive Baldo.

Y en su casa son "hoy" (1-1-20) : Gustavo, Bea ,Rosa ,L. Miguel y...Julia que son cinco.

Los abuelos paternos de la madre de ella (Manuela) fueron Leonardo Hdez. y María Calvo wue fueron también los padrinos de María (Adolfo)

Los padrinos de Beatriz fueron sus tíos Eufrasio y Beatriz (que le dio nombre) que entonces estaban en Zaragoza aunque en representación de ellos fueron Atilano (hermano de la madrina)) y Teresa (Juanito) hermana del padrino (Eufrasio) : jeste era el lío ;

Y el año en que falleció ella (ha sido muy reciente) fallecieron también Benedicto ALBINO y LEANDRO Evelio que se puso así para que la pista no fueran tan evidente.

Y... todo aclarado ¿ o no ?

